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Resumen: 

 Estando en la empresa al finalizar el turno nocturno nos fuimos a las
duchas y ahi empezo la diversion

Relato: 

 Hola a todos este es mi primer relato.Mi nombre es Oscar soy
casado con dos hijos Bueno todo sucedió en la empresa, ya casi al
terminar labores a las 5 pm llega el jefe diciendo q necesita algunos
para quedarse horas extras hasta las 10 pm, yo accedí al igual que 4
compañeros más Julián de 38 años, Rafael de 27,Andres de 32,el
señor Jaime de 48 y yo fuimos los únicos en el turno nocturno, bueno
ahí concentrados trabajando muy rápido lo cual nos rindió y
terminamos  1 hora y media antes todos muy sucios y sudados así
que decidimos ir a los locker  y quemar  tiempo para que así se
hicieran las diez y nos pagaran hasta esa hora ya en los lockers 
comenzamos a charlar de todo un poco de futbol y demás cuando
Rafal saca su Tablet para mostrarnos fotografías de un auto que iba
a comprar pasando nos topamos con unos videos porno y ahí los 5
comenzamos a ver y a comentar sobre los videos
Huy que tetonas y que coño grande y jugoso decían, bueno
terminamos de ver los videos y nos fuimos a bañar ahí los 5 en las
duchas y comenzó una charla sobre las mujeres que trabajan en la
fábrica Rafael decía 
 -Huy si vieron a Claudia como le quedaba esa blusa que le marcaba
los pezones y todos –si huy esta buena la hembra
Julián si y que tal paula la de contabilidad como para chupárselas y
así metérsela toda y cogerlas como la del video
El señor Jaime si metérselo por detrás decía y entre conversa yo vi
que a Andrés se le estaba parando la verga le dije –huy que ya te
prendiste loco 
Y todo miraron y nos reímos rafa dijo –si claro si a todos se nos para
menos a Jaime
-si como no dijo el señor Jaime  a mi si se me para es que necesito
ver tu sabes
Si como no dale rafa pon la Tablet con los videos y rafa la coloco y
ahí todos 5 mojados volvimos a ver los videos ya todos estábamos
con una erección a mil
Y vimos que rafa se la estaba sobando
-hey rafa se la está jalando dijo Andrés 
El señor Jaime si él se la quiere cascar déjenlo pues, es más hasta
yo me la voy a jalar y empezó rafa y el señor Jaime a pajearse y
luego lo seguí yo y más a tras los demás y ahí comenzamos a
pajearnos todos en la ducha todos con tremendas vergas el que más
grande la tenía era el señor Julián como unos 20 cm la mía era la
más pequeña con unos 18 cm
Y ahí viendo los videos en la tableta y pajeandonos dándole duro
comenzamos a chorrear semen por toda la ducha jajajaja
Fue una experiencia chévere tanto asi que nos vamos a volver a
reunir en la casa de Andrés para volver a pajeranos .


